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学校教育目標 知性を磨き、共に高め合う生徒 

 

１１月２日（土）、『彩響～この歌をあなたの笑顔のために～』をテーマに開学５周年の白嶺祭が開催され

ました。生徒がここまで精一杯作り上げてきた作品や合唱を発表しました。 

生徒の作品は、毛筆書写（国語）、絵画（美術）、木工・コンピューター作品（技術）、手芸・裁縫作品（家

庭）、郷土学習新聞（総合）が出品されました。どの作品も各教科の中で、生徒が様々な工夫を凝らして、良

いものを作ろうと完成させました。白嶺祭当日は、生徒それぞれが鑑賞カードを持ちながら、他の生徒の作

品をじっくりと鑑賞しました。また、保護者や地域の方々からもすばらしい作品・高尚な作品を展示してい

ただき、文化や芸術について意識を高める機会となりました。 

午前中には、学校代表として五泉・東蒲原郡少年の主張大会に参加した中島さく

らさん（３年１組）が「わたしの主張：ホッキョクグマと温暖化」というテーマで

発表し、全校生徒で環境問題について理解を深めました。また、生徒会が企画した

発表や吹奏楽部の演奏が行われました。生徒会企画では、スライドショーでこれま

での活動を振り返り、クラス対抗のイントロクイズでは生徒同士の連帯感を高めま

した。パネルディスカッションでは、１０代の真剣トークと題して「いじめ」をテ

ーマに話し合い、いじめ防止について考えを深めました。吹奏楽部の演奏では、演奏をバックに『学園天国』

を歌うなど、全校生徒や来場者参加型のミニコンサートの雰囲気で共に楽しいひと時を過ごしました。 

午後の合唱では、クラスごとに課題曲・自由曲・全校合唱２曲の計４曲を歌い上げました。白嶺祭まで音

楽の授業や昼休み、放課後を使い、クラスごとに練習してきました。学校中に歌声を響かせ、全校が合唱コ

ンクールに向かってクラス一丸となって努力してきました。コンクールには、たくさんの保護者の方や地域

の方が見にいらしてくれました。はじめに１年生。１年生の課題曲は『Let’s Search for Tomorrow』、２組自

由曲『大切なもの』、１組自由曲『この星に生まれて』でした。初めての合唱コンクールで、たくさんの緊張

や不安もあったでしょうが、正面を向いてとても立派に歌い切りました。一生懸命声を出そうとする 1 年生

らしい姿が見られました。続いては２年生。２年生の課題曲は『自分らしく』、２組自由曲『時を越えて』、

１組自由曲『ＣＯＳＭＯＳ』。１年生から声質も変わり、一歩大人の合唱を披露してくれました。男子と女子

のすばらしいハーモニーを感じることができました。そして最後は３年生。３年生の課題曲は『信じる』、２

組自由曲『手紙』、1 組自由曲『虹』でした。さすがは３年生といった合唱でした。審査員としてお招きした

藤沢先生からも、「３年生の合唱は、合唱の技術ではなく、合唱そのもので

人を感動させてくれる。私も涙が出た。」と話をいいただきました。 

今年の白嶺祭は「彩響」というテーマ通り、お互いに交流を深めながら

知性を磨き合い、共に高め合う機会になりました。 



 

３年生 

Ｗ受賞 

生徒の感想 

≪３年１組 庄司 奈津季さん≫ 
 今年の白嶺祭は、最後ということもあり、とても思い出に残りました。午前中にあった生徒会企画など、

吹奏楽部の演奏はすごく盛り上がったと思います。そして、午後には合唱コンクールがありました。合唱運

営委員として、合唱コンクールがスムーズに行われるように頑張りました。３－１の合唱では、放課後にな

ったらすぐ練習場所に行って、時間を有効に使いたくさん練習しました。そして、練習をしていくうちに、

３－１の皆がまとまっていったような気がしました。結果は、３－１・３－２が飯豊賞でした。私は合唱運

営委員ができて本当によかったです！！ 

≪３年２組 清野 百花さん≫ 

 今年の白嶺祭は、３年生にとって最後だったこともあり、とても思い出に残るものとなりました。 

 私は今年、課題曲『信じる』の伴奏をしたので、歌ったのは自由曲の『手紙』だけでしたが、本番では精

一杯力を出し切って歌いました。結果は１・２組とも飯豊賞だったので驚きましたが、とてもうれしかった

です。 来年も１・２年生には頑張ってもらいたいです！ 

≪２年１組 伊藤 琴音さん≫ 

今年の白嶺祭はとても盛り上がり、楽しい白嶺祭でした。生徒会の企画のイントロドンでは、皆で協力し

て考えることができてとても楽しかったです。パネルディスカッションでは今の阿賀中の生徒が思っている

ことが知れたのでとてもいい機会になりました。そして、吹奏楽部の演奏では全校でとても盛り上がりまし

た。合唱コンクールでは、どのクラスも練習してきたことが全部出し切れた合唱になったのではないかと思

います。その結果、２－１は麒麟賞を取ることができました。歌い終わった後は皆が一つになれたような気

がしました。 

≪２年２組 庄司 理紗子さん≫ 

 今年の白嶺祭は、私にとってとてもいいものになりました。午前のパネルディスカッションや吹奏楽部の

演奏、イントロドンなどはとても面白く、開学５周年記念にぴったりだったと思います。午後は合唱でした。

２－２はこの日まで昼休みや放課後毎日練習をしました。本番はとても緊張しましたが、とてもいい合唱が

できたので良かったです。賞は取れなかったけど、２－２が一つにまとまれたと思います。それに、歌って

いて楽しかったです。今年の白嶺祭はとても楽しくて最高でした。私たちが３年生になったら、もっといい

白嶺祭ができるようにしたいです。 

≪１年１組 上田 悠太さん≫ 

 僕が白嶺祭で一番頑張ったのは歌詞作りです。１組の皆が上手に歌っている場面を想像しながら一生懸命

書きました。工夫したのは指揮者の阿部悠奈さんと一緒に強弱や高低などのポイントを考えながら歌詞の脇

に目立つように書き込みました。クラスのみんなが練習のときにそれを見ながら歌うことができました。本

番では、精一杯の声で全員が歌えました。またこういう機会があれば、自ら進んで仕事をしたいです。 

≪１年２組 渡部 颯斗さん≫ 

 白嶺祭でとても心に残ったことは合唱です。１年２組は、合唱の発表が一番最初でとても緊張しました。

でも、夏休みからずっと練習してきたので、本番ではうまくいきました。特にピアノが強弱を付けてくれた

ので、とても歌いやすかったです。課題曲は明るく、サビの部分を繰り返し歌う曲でした。自由曲は、追い

かける部分が上手く歌えました。どちらの曲もきれいに歌うことができて良かったです。他のクラスの合唱

を聴いて、やっぱり３年生はとても上手かったです。３年生の曲はリズムが急に変わったりするのでとても

歌いづらそうな歌でしたが、とてもきれいに歌っていました。今年の合唱での自分の反省点は、表情をもっ

と明るくした方が良かったところです。来年はそこを気をつけて歌いたいです。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 １１月５日(火)、阿賀町文化福祉会館で第６０回東蒲原郡中学

校音楽発表会が開催されました。阿賀津川中学校と三川中学校か

ら総勢２３４人が集まりました。 

全員合唱の『翼をください』や『Ｂｅｌｉｅｖｅ』、それぞれの

学校の学年合唱と全校合唱、両校吹奏楽部による合同演奏が行わ

れました。阿賀津川中学校の学年合唱は、白嶺祭での課題曲を歌

いました。どの学年も白嶺祭直後ということもあり、大変素晴らしい合唱を聞かせてくれました。

全校合唱の『花は咲く』では、観客が驚くほどすばらしい合唱を披露してくれました。また、吹奏

楽部の演奏は、『あまちゃんオープニングテーマ』と『喜びの音楽を奏でて』でした。『喜びの音楽

を奏でて』は、平成２５年度の下越吹奏楽コンクールで銀賞を受賞した曲です。両校の吹奏楽部の

息の合った演奏でした。 

今年で６０回を数える音楽発表会ですが、東蒲原郡にある

２校が集まって、お互いに力を入れてきた合唱を大きな舞台

で披露できる機会があることは、とても貴重なことだと思い

ます。また、普段見ることのできない他校の取組を見る大変

良い機会でもあります。お互いに刺激をもらえたようでした。 

 

 

 １１月１１日（月）に次期生徒会役員選挙が選挙管理委員会により公

示されました。３年生の生徒会役員と選挙管理委員会が１・２年生の選

挙の仕方について説明したり、役員の仕事内容や心得について語ったり

と、選挙活動を通じて伝統の引き継ぎも行われました。それを受けて、

２年生が３役４人の役職に７人の立候補者が名乗り出ました。２年生で

は、クラスや学年を挙げて作文やポスター、垂れ幕の作成をみんなで分

担しながら行っています。また、対立候補でありながら、お互いに助け

合う姿が見られ、この選挙活動を通じて協力する大切さを学んでいます。これも、他校とは違った

阿賀津川中学校の良い伝統といえます。１，３年生は、新たな生徒会の組織を選ぶべく選挙の重要

性について意識を高めています。 

 

 
 １１月２０日（水）、阿賀津川中学校体育館にて３年生の第２回進学説

明会が行われました。いよいよ受検も間近になり、３年生はしっかりと

説明を聞いていました。進路選択の多様化や、進路決定までの具体的な

流れについての説明、提出書類など入試に関する詳しい情報が説明され

ました。足もとの悪い中でしたが、多くの３年生の保護者の方に来てい

ただき、感謝申し上げます。 

 



 

 
  

 １１月２７日（水）、阿賀津川中学校区の小学校の先生や、

下越教育事務所の指導主事の先生を招き、１年２組で英語の公

開授業が行われました。授業は、９月からアレックス先生にか

わってＡＬＴになったブレンデン先生とその旦那さんをゲス

トに迎えて英語でインタビューをしたり、質問の答えを基に英

文をつくるという内容で行われました。一人一人がゲストに一

生懸命英語で質問をしていました。参観に来られた先生方から

は、生徒がとても活発で一生懸命授業に参加していると、たい

へん素晴らしい評価をいただきました。 

 

 

 

 

         

 

☆卓球部 

 下越大会【１１月４日(月)、１１月１０日（日）】 

  男子１年生の部 飯岡舞人（ベスト１６） 

  男子２年生の部 星紘平（ベスト１６） 

  女子１年生の部 江花貴美香(ベスト８) 

  女子１年生の部 土屋美波(ベスト１６) 

☆バスケットボール部  

第４１回琴丘招待中学校新人 

バスケットボール大会 第３位！！ 

 

 

 

 

＜１２月の予定＞ 

 ２日（月） 全校朝会 生徒会選挙立会演説会 

３日（火） 生徒会選挙投開票日 

６日（金） 専門委員会 

 １０日（火） 交流給食 

 １１日（水）  全校レクリエーション 

 １２日（木） 

１３日（金） 

１６日（月） Ｈ２６生徒会役員認証式 

２４日（火） ２学期終業式 

２７日（金） 五泉市東蒲原郡中学校生徒会交流会 

健闘！阿賀健児！ 

～部活動～ 

 
県大会出場！！！！ 
【１２月１日（日） 

小千谷市総合体育館】 

期末保護者会(３日間) 
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